

職場体験レポート

作成者

今治市立朝倉中学校

2年 氏名: 武田 麻美



職場の紹介

彩咲あさくら

営業: 9:00~17:30

住所: 今治市朝倉

分類: 農作物直売所

従業員: 30人



こんな職場です!

事業所の写真



地元産の農産物や加工品・生活雑貨を店舗いっぱいに並べ、スーパーのない朝倉地区の住民の買い物と交流の拠点を目指しています。



職場で体験したこと



1日目は、最初に品物の整理と品物棚の整理をしました。思った以上に品物があって大変でした。それが終わると接客をしました。買った物を袋に入れて渡すという仕事をしました。そして、カフェでお皿の片付けをして、玉ねぎの皮むきをしました。たくさん玉ねぎがあって時間がかかりました。2日目は、午前中はカフェで野菜や肉を切ってカレーの材料を調理しました。その後、サンドイッチに使う卵の殻むきをしました。卵の殻が入らないように注意しながらしました。午後は、品物棚を掃除しました。一つ一つ丁寧にできました。3日目は、品物棚の掃除をした後に、カフェでひじきを袋に詰める作業と大量のごぼうの皮むきをしました。たくさんあったけど、楽しかったです。午

後は、棚の前出しをしました。その後、彩咲に売っているサンドイッチの原価を調べました。彩咲に売っている物で計算しました。その後、接客と棚の整理をしました。そして、原価の話をしてくださいました。金額を設定するものをしっかり考えていることを聞きました。よい経験ができました。



体験学習を通して

うれしかったこと、うまくできたこと

最初は、接客するときに少し緊張していたけどやるごとに慣れてきて笑顔でできました。そして、品物棚の整理も、何回かやるうちに効率よくできるようになりました。



大変だったこと、失敗したこと

品物棚の整理が大変でした。品物を前に出したり、品物をのけて品物棚を拭いたりして、下の方だとしゃがまないといけないのでしんどかったです。袋に商品を入れるのも袋の大きさを考えないといけないので難しかったです。



感想

働く人の姿から学んだこと

いろいろな人が来る中でその人に合った接客をしていてすごかったです。高齢の方には大きい声でゆっくり話したり、少し世間話をしたりするなどお客様が楽しめるようにしていました。そして、仕事をするスピードも速くて、とてもスムーズでした。



全体を通して学んだこと

私が普段見ていないだけで、裏では大変でしんどい仕事をたくさんしていることが分かりました。しかし、一つ一つの仕事にやりがいを感じられました。また、お店の利益などについても考えながら経営しないといけない大切さを学びました。